
１ 泉田栄一朗 １ 国際交流について １ 台湾宜蘭市、台南市東区との友好交流締結後の動きの
状況は

２ 中国、韓国との友好状況は
２ 投票率の向上について １ 投票所入場券の発送を期日前投票開始前に届くように

できないか
２ 高校内、ショッピングセンター内への投票所設置の考

えは
３ 泗水西小学校付近の市道拡

幅及び計画について
１ 田島住吉線及び泗水西小学校付近の市道拡幅と改修の

状況は
２ 島春代 １ 帯状疱疹ワクチン接種への

費用助成について
１ ４月より定期接種化となり、国の助成が決定したが市

の考えは
２ ＡＥＤ設置状況について １ ＡＥＤ設置数と使用状況はどうか
３ 道路の安全管理について １ 市道の陥没補修の状況は

３ 稲継智康 １ まちなかデザイン会議につい
て

１ まちなかデザイン会議が２年間に行った成果は

２ 菊池温泉街リブランディング事
業について

１ 菊池温泉街リブランディング事業が２年間に行った成果は

３ ふるさと菊池応援大使につい
て

１ ふるさと菊池応援大使を任命する基準は

４ 本藤潔 １ ふるさと納税について １ ふるさと納税の現状は
２ ふるさと納税戦略はあるか

２ 移住定住促進策について １ 移住定住促進策の現状と課題を示せ
２ 保育園留学を活用した移住促進策の考えはあるか

３ こども計画について １ 本市のこども計画の策定の進捗状況は
２ 今回の計画で本市が特に重視している点は何か

５ 安武睦夫 １ １ 文化財の保存と活用に対する基本構想とグランドデザイン
の考えは

２ 歴史的風致維持向上計画の考えは
２ シビックプライドの醸成につい
て

１ 生まれ育った郷土愛からすべての関係者がまちを誇りに
思うシビックプライドについて全市的に取り組む考えは

２ みんなのシビックプライド条例を制定する考えは
３ シビックプライドの醸成につながる教育の推進状況は

６ 荒木崇之 １ 地域おこし協力隊について １ 菊高ジャックの補助金が、イベントを発案した地域おこし協
力隊員の会社に流れてはいないか

市　長

２ 水道局の工事の設計につい
て

１ 水道局が発注している水道管工事について、適正に設計
をされているか

７ 猿渡美智子 １ １ 今年度の不登校の状況はどうなっているか
２ 不登校の子どもたちの日中の居場所はどうなっているか
３ 校内教育支援センターの利用状況はどうなっているか

２ 高齢者の生活支援について １ 高齢者のごみ出しサポートにどのように取り組んでいるか
８ 田中教之 １ 消費者行政について １ 現在の消費者被害の特徴や課題を示せ

２ 消費生活センターの対応状況を示せ
２ 公共交通政策について １ 市民アンケートの結果を踏まえ、公共交通政策の課題を

示せ

２ 課題解決を踏まえて、今後の計画を示せ
３ 文化施設について １ 文化会館の大ホールが使用できない状況であるが、今後

の市民ホールの計画等を示せ
２ 歴史資料館の必要性をどのように認識しているか。教育
委員会の見解を示せ

９ 福島英德 複式学級が見込まれる学校
の現状と課題について

１ 複式学級による教職員の働き方対策について、市の考え
は

２ 複式学級を回避するために、公共交通を含め市としてどの
ような対策を考えているか

３ 外国ルーツの子どもの受け入れ態勢は
２ 既存の市の施設活用につい １ 既存の足湯をどのように活用する考えか

10 東奈津子 １ 地下水問題について １ 菊池市は「熊本地域地下水総合管理計画」の構成自治体
である。ＪＡＳＭで使用するＰＦＡＳがＰＦＢＳ、ＰＦＰｅＳ、ＰＦ
ＢＡであることが明らかとなった。ＰＦＢＳ、ＰＦＢＡについて
は健康への影響が指摘されている。地下水を涵養する地
域でＪＡＳＭがこの２種類を使用していることは重大であ
る。菊池市としての見解を問う

２ 生活保護行政について １ 生活保護の相談、申請、支給決定の実態について

市　長

不登校の子どもたちへの支援
について

市　長
教育長

市　長
教育長

１ 市　長
教育長

市　長

歴史文化基本構想について 市　長
教育長

市　長
選管委員長

市　長
教育長

市　長
教育長
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11 二ノ文伸元 １ ラブベンチについて １ ラブベンチの発案者はどなたなのか
２ 水道検針について １ 給水条例を撤回する考えはないか

12 木下雄二 １ 小川基金を活用した給付型奨
学金の状況について

１ 給付型奨学金教育振興小川基金の活用状況は

２ 竜門ダム市町村交付金の龍
門地域振興基金設立につい
て

１ 竜門ダムの未利用水のＴＳＭＣ、ＳＯＮＹ等、半導体関連企
業への活用に対して、菊池市、龍門地域の活性化の為に
も基金設立が必要だが考えは

３ 菊池市公共施設等総合管理
計画について

１ 菊池市公共施設等総合管理計画の市民への説明の状況
と地域によっては、見直しが必要だが、現状は

４ 九州産廃菊池事業所廃止後
の水迫地区への対応につい
て

１ 九州産廃菊池事業所廃止後の地元水迫地区から提出さ
れた環境整備基金活用の進捗状況は

５ 国道387号沿いの追尾型太陽
光発電事業について

１ 迫間地区における追尾型太陽光発電事業の地域住民の
不安解消への環境保全の対応は

市　長

市　長
教育長
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